

Une imposante procession se déroula ensuite dans la basilique. Le Cardinal Rampolla, archiprêtre, portait le Saint Sacrement.

Les Prêtres-Adorateurs se rendirent ensuite au Vatican où ils reçurent dans la cour Saint-Damase, la bénédiction du Souverain Pontife.

Extrait de *l'Eucharistie* 15 octobre.

\* \* \*

Ajoutons ce détail, donné par *La Croix de Paris*, du 21 - 22 Sept. dernier :

La procession du Très Saint Sacrement qui clôtura à Saint-Pierre le Congrès des Prêtres-Adorateurs italiens venait de se terminer. S. S. Pie X recevant ensemble les nombreux évêques qui avaient pris part aux travaux du Congrès, les encouragea à développer de toutes leurs forces la dévotion au Saint Sacrement: «C'est la plus noble de toutes, leur dit-il, puisqu'on y adore directement Dieu lui-même; c'est la plus profitable aussi, puisqu'on s'y unit à l'Auteur de la grâce; c'est la plus suave, car l'âme qui a communie peut se dire: "Dilectus meus mihi, et ego illi: Mon bien-aimé est à moi et je suis à lui." Vous ne sauriez donc trop insister sur cette dévotion primordiale. Recommandez la communion fréquente, appelez à la Sainte Table les petits enfants... »

## MESSE ANNUELLE

**Pour les Associés défunts.**

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **2400 à 4000** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1905).

